



El Consejo de la Judicatura se suma a la discusión

El pleno del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) se sumó a la discusión de la reforma judicial planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para transformar el sistema nacional de impartición de justicia.

El CJF, encabezado por la ministra Norma Piña, reconoció la apertura que ha manifestado la virtual Presidenta electa, Claudia

Sheinbaum, para que la iniciativa se someta a un proceso amplio de discusión y difusión entre la sociedad mexicana, sobre todo entre profesionistas y estudiosos del derecho.

Agregó que busca sumar esfuerzos y participar en los diálogos, análisis y discusión que se organicen sobre la reforma.

— Raúl Flores

PRIMERA | PÁGINA 6

COMUNICADO

Judicatura se suma a discusión de reforma

El pleno de la instancia reconoció la apertura a debatir sobre la transformación del Poder Judicial

POR RAÚL FLORES

rflores@gimm.com.mx

El pleno del Consejo de la Judicatura Federal se sumó a la discusión de reforma al Poder Judicial, como lo ha planteado el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien presentó una propuesta de reforma constitucional y legal en materia de justicia, la cual propone, entre otros puntos, que los jueces, ministros y magistrados sean electos por voto popular.

A través de un breve comunicado, el CJF reconoció la apertura que ha manifestado la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, para que la propuesta de reforma se someta a un proceso amplio de discusión y difusión entre la sociedad mexicana y, especialmente, entre profesionistas, estudiosos del derecho e implicados en el tema.

El Pleno expresa su intención de sumar esfuerzos y participar en los diálogos, análisis y discusión que se organicen

respecto de la reforma, con el objetivo de compartir puntos de vista y experiencias que son de suma importancia en la labor diaria que desempeñan las personas impartidoras de justicia y todo el personal que labora en el ámbito jurisdiccional y administrativo dentro del Poder Judicial de la Federación, agregó.

El pasado lunes, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y el actual mandatario, Andrés Manuel López Obrador, acordaron que las reformas que integran el llamado plan C, entre las que destacan las modificaciones al Poder Judicial, se discutan ampliamente

en parlamentos abiertos con expertos y sectores involucrados en el tema antes de su votación en el Congreso.

En conferencia de prensa, después de su primer encuentro con el primer mandatario, tras las elecciones del pasado 2 de junio, la virtual Presidenta electa explicó que en la discusión de la reforma al Poder Judicial participarían barras de abogados, facultades de derecho, ministros, magistrados y trabajadores del mismo Poder.



Convocados

En los debates participarán barras de abogados, facultades de derecho, ministros, magistrados y otros expertos.